
Ance, non necessario rinvio patente a punti, ma procedure snelle 

'Tutela della sicurezza e della salute è un obiettivo primario'  

(ANSA) - ROMA, 17 SET - "La previsione di una proroga dell'entrata in vigore della patente a crediti non è 

necessaria, ma servono procedure snelle per consentire alle imprese di adempiere rapidamente alle misure 

adottate dal Governo." È il commento della Presidente dell'Ance, Federica Brancaccio, agli emendamenti al 

dl omnibus che prevedono uno slittamento in avanti dell'entrata in vigore della patente a crediti, fissata al 

primo ottobre. 

"La tutela della sicurezza e della salute dei lavoratori è un obiettivo primario per Ance, per questo riteniamo 

da sempre fondamentale che si arrivi a una vera qualificazione del settore e la patente a crediti è un passo 

in questa direzione", conclude Brancaccio. (ANSA). 

 

INFORTUNI: ANCE, 'NO A PROROGA ENTRATA IN VIGORE PATENTE A CREDITI'  

procedure snelle per le imprese  

Roma, 17 set. (Adnkronos) - ''La previsione di una proroga dell'entrata in vigore della patente a crediti non 

è necessaria, ma servono procedure snelle per consentire alle imprese di adempiere rapidamente alle 

misure adottate dal Governo.'' È il commento della presidente dell'Ance, Federica Brancaccio, alle ipotesi 

circolate negli ultimi giorni che prevedono uno slittamento in avanti dell'entrata in vigore della patente a 

crediti, fissata al primo ottobre. 

''La tutela della sicurezza e della salute dei lavoratori è un obiettivo primario per Ance, per questo 

riteniamo da sempre fondamentale che si arrivi a una vera qualificazione del settore e la patente a crediti è 

un passo in questa direzione'', conclude Brancaccio. 

(Rem/Adnkronos) 

 

(ECO) Edilizia: Ance, su patente a crediti no proroga ma procedure piu' snelle 

(Il Sole 24 Ore Radiocor) - Roma, 17 set - 'La previsione di una proroga dell'entrata in vigore della patente a 

crediti non e' necessaria, ma servono procedure snelle per consentire alle imprese di adempiere 

rapidamente alle misure adottate dal Governo'. E' il commento della presidente dell'Ance 

Federica Brancaccio, alle ipotesi circolate negli ultimi giorni che prevedono uno slittamento in avanti 

dell'entrata in vigore della patente a crediti, fissata al primo ottobre. 

'La tutela della sicurezza e della salute dei lavoratori e' un obiettivo primario per Ance, per questo 

riteniamo da sempre fondamentale che si arrivi a una vera qualificazione del settore e la patente a crediti e' 

un passo in questa direzione', conclude Brancaccio. 
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Ance: per patente a crediti non necessaria proroga entrata in vigore 

Ma servono procedure snelle per le imprese 

Roma, 17 set. (askanews) - "La previsione di una proroga dell`entrata in vigore della patente a crediti non è 

necessaria, ma servono procedure snelle per consentire alle imprese di adempiere rapidamente alle misure 

adottate dal governo." È il commento della Presidente dell`Ance, Federica Brancaccio, alle ipotesi circolate 

negli ultimi giorni che prevedono uno slittamento in avanti dell`entrata in vigore della patente a crediti, 

fissata al primo ottobre. 

"La tutela della sicurezza e della salute dei lavoratori è un obiettivo primario per Ance, per questo riteniamo 

da sempre fondamentale che si arrivi a una vera qualificazione del settore e la patente a crediti è un passo 

in questa direzione", conclude Brancaccio. 


